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Abbiamo capito che anche i 5 anni di amministrazione di centro-destra passeranno senza
grandi cambiamenti per San Giovanni del Tempio:

  

  

1) Via Aquileia aspetta ancora l’illuminazione. La precedente amministrazione, ormai a fine
mandato, aveva predisposto l’alllacciamento. Ad oggi restano triste testimonianza le buche ai
lati della strada, ma di pali della luce … nemmeno l’ombra.
(risolto prima delle elezioni del 2014)
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2) La fontana di Strada delle Valli continua ad essere molto frequentata, ma, nonostante la
nostra segnalazione, la tabella che dovrebbe indicare i valori che assicurano la potabilità è da
tempo solo un riquadro bianco sbiadito.
(infatti ... nel 2015 veniamo a sapere che non è "adatta al consumo umano" !!!)
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3) Scendere dalla macchina posteggiata al grande parcheggio adiacente alla Pontebbana è un
bel rischio caduta, vista la facilità con cui il piede cede sui pezzi traballanti delle lastre rotte.
(risolto prima delle elezioni del 2014)
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4) L’uscita di Via Pordenone sulla Pontebbana, nonostante la promessa fatta dal Sindaco e
dall’allora assessore ai Lavori Pubblici, Marco Bottecchia, nell’assemblea del dicembre 2009,
non solo non è stata per quanto possibile allargata su entrambi i lati, ma dopo 4 anni presenta
avvallamenti ancor più profondi. Un problema serio soprattutto per chi dalla Pontebbana entra
nella stretta Via Pordenone, magari con un’automobile che occupa l’altro lato allo stop per
uscire.

  

  

  

  

  

  

  

5) Come si vede dallo scarto tra la linea rossa perpendicolare e il palo della segnaletica, non è
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difficile prevedere che più prima che poi il cartello cadrà nel fosso. L’inclinazione è sempre
dovuta al fatto che l’uscita da Via Pordenone sulla Pontebbana è molto stretta e che le ruote
posizionate sul lato destro dei mezzi pesanti ad ogni uscita fanno cedere il terreno.

  

  

  

  

Per il resto... si possono osservare quasi giornalmente automobili che entrano dalla
Pontebbana nel senso unico di via dei Masi. Può succedere anche sotto gli occhi stupiti della
nostra Polizia Municipale che proprio in quel momento si trova lì per far attraversare al
semaforo i bimbi in uscita dal tempo pieno. Non si può far nulla, se non ogni volta gesticolare e
far girare lo spaventato automobilista il più presto possibile per farlo reimmettere sulla
Pontebbana.

  

Il marciapiede di Via dei Masi nel frattempo è diventato ufficialmente una pista ciclabile.

  

E i bimbi della "De Amicis" stanno ancora aspettando la realizzazione di una semplice pensilin
a  che
colleghi l'edificio scolastico alla mensa esterna.

  

E ciclicamente, la sera, arriva la puzza. Ma purtroppo non abbiam potuto fotografarla.....

  

PS: forse a qualcosa è servito... a luglio il Sindaco, ora con delega ai lavori pubblici, ha
dichiarato che Via Aquileia è al primo posto nella lista per l'illuminazione. Lo abbiamo
annotato...!!!
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PS2: Speriamo non sia sfumata la Farmacia .

SEO by Artio

 6 / 6

ultime-notizie/la-prossima-farmacia-a-s.giovanni-del-tempio.html
http://www.artio.net

